



# かがみっ子

かんがえる子

がんばる子

みとめあう子



鏡山小学校 学校だより 2月27日 No.23  
文責 校長 益田 宏

## 6年生へ感謝の気持ちを届けました

2月21日（金）に6年生ありがとう集会を行いました。鏡山小学校のリーダーとして1年間全校を引っ張ってくれた6年生に感謝の気持ちを伝えるために、1年生から5年生が気持ちを込めた出し物をしました。歌やダンス、6年生との思い出を振り返った寸劇など、どの学年もしっかりと準備と練習を重ねた出し物でした。特に各学年から6年生への感謝のメッセージは、6年生の心に響く内容と声量でした。6年生からも歌とメッセージのお返しがあり、歌を聞いている在校生の様子から、6年生への「あこがれ」の気持ちが伝わってきました。中心となって、計画・準備を進めてくれた5年生もこの集会を通して最高学年になるという気持ちが強くなったようです。今回の集会はみんなの感謝の気持ちがあふれる温かいものになりました。



## 自己記録目指してがんばりました！



2学期末から体育科の時間に持久走に取り組んできました。これまで頑張ってきた成果を自分自身で確認するために各学年、クラスで記録会を行いました。雪が降る中での記録会になった学年もありましたが、子供達は自己記録の更新を目指して一生懸命走っていました。

## 1年間ありがとうございました



今年度も1年間、朝の時間にいちごの会の皆様に読み聞かせをしていただきました。1月31日が今年度最後の読み聞かせでした。毎回「子供達にこの本を読んであげたい」という思いで本を選んで学校に来ていただきました。読み聞かせが終わった後は、「いちごノート」に子供達の反応などを書いてくださっています。子供達も毎回楽しみにしていて、読書に親しむきっかけにもなっています。1年間ありがとうございました。来年度もよろしくお願ひします。